
...Continuación

JUEVES 20 Septiembre 
¿Qué te MUEVE? 
Isaías 43:19
Por lo bueno nos perdemos de lo mejor (y muchas veces eso 
bueno sin Dios, se vuelve en algo muy malo).

Dios quiere que sea lo nuevo que Él va a hacer, en y a través de 
nosotros, lo que nos mantenga en movimiento (El problema es 
que vivimos siendo nosotros el �n porque pensamos que Dios 
es un no o una nostalgia).

Lo que nos detiene de con�ar en Dios (o seguirle en sus propó-
sitos para nuestras vidas) es una sola cosa (y tal vez, de ahí se 
compliquen en muchas otras cosas, pero ya eso es otra cosa), 
la incredulidad. 

“Yo soy tu fuente” y es mejor que tus fuerzas. “Yo quiero ser tu 
cambio” para el cambio que quieres. Y qué escenario más difícil 
que el de la esclavitud, pero en ese escenario, Dios habría de ha-
cer algo nuevo. “Yo soy fuente” aunque sea el mismísimo desier-
to.
Es hasta que con�amos que Su fuente nos es mejor y mayor que 
nuestras fuerzas. Porque solo nuestras fuerzas y fuera estaremos.

¿Qué “cosas nuevas” ha estado haciendo Dios en tu vida?, ¿Qué 
crees te detiene de “ver” lo nuevo que Dios está haciendo en tu 
vida?

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

___________________________________________________

VIERNES 21 Septiembre 
Para la SEGURIDAD que NECESITAS 
Proverbios 4:18

Dios no quiere que dependa de una memoria sino de su mano 
que me guía. 

“Tus testimonios son increíbles y los cuentas desde hace veinte 
años”, quiero que los olvides. 
“Tus historias son muy buenas”, ya no las recuerdes.

Dios nos dice a través del profeta Isaías: “Tu historia no es que 
estuvieras en la cárcel y salieras libre, que tuvieras un divorcio y 
que Dios te haya sostenido hasta aquí sino lo que voy a hacer a 
través de ti, ahora” 
No solo son las bendiciones que te he dado sino la bendición 
que seré en y a través de ti.

Dios puede salvarnos de muchas maneras en las situaciones 
que podamos estar enfrentando y, sin embargo, obviarlas por 
estar pendiente de como lo hizo la última vez (el problema es 
que nos casamos tanto con la forma en que queremos que lo 
haga que nos divorciamos de Dios, de Cristo y su causa). Pero 
de esas muchas maneras, una es segura, lo hará diferente, no 
como la última vez. 

Seguramente no lo hará dividiendo el Mar Rojo, pero si yo de-
volviendo al mal por bien, usando mi dolor para despertarme, 
mi preocupación para priorizar y mi necesidad para moverme 
en sus propósitos.  

“Recuerda lo que Dios ha hecho, pero olvida como lo hizo”. Dios 
no quiere que dependamos de un sistema para creer (la mane-
ra en cómo proveyó en el pasado) sino en El (que es su�ciente 
en nuestro presente).
¿Qué buenas experiencias te están esclavizando de lo “nuevo” 
que Dios te tiene?

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________

_________________________________________________
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Pensamos que nuestros mejores días, oportunidades y etapas han que-
dado atrás, cuando en Cristo siempre hay algo nuevo, mejor y desa-
�ante. Dios no se ha olvidado de nosotros, nos espera. 
Recuerdo que decía, “nunca voy a cambiar”, “no saldré de este proble-
ma”, “no podré con esta situación”, “no conoceré el mar”

A veces el peligro no solo es conformarse con el pecar de cómo soy si-
no con el pasado de lo que fue (eso bueno que quiero que se repita 
cuando Dios me dice, “next”)

Si Cristo se mantiene en el centro, Dios hará en y a través de ti mucho 
más de lo que piensas o imaginas.

“Yo solo me porto bien”, “no le hago mal a nadie”, “ya mis hijos se gra-
duaron o casaron”, “voy el domingo, asisto a mi grupo”, mis amigos, ser 
cristiano no es oír a Marcos Witt o ver películas que hablen de la vida de 
Pablo es mantenerte en lo nuevo de Dios.
El problema de preservar lo bueno por temor es no extendernos a lo 
nuevo, por amor. 
Hay mucho más si nos mantenemos enfocados, con imaginación de 
lo que Dios puede hacer en y a través de nosotros, humildes y agrade-
cidos.

Así como Dios le prometió a Abraham que sería bendición y bendeci-
ría a otros así nos dice ahora a nosotros, ¡no solo por Abraham sino por 
Cristo!, que Él quiere no solo bendecirnos sino hacernos una bendición 
que �uya en y a través de nosotros. 

No es nuestro trabajo predecir como Dios obrará y suplirá, nuestro tra-
bajo es creerle, nuestra responsabilidad es seguirle.
¿Habrá algo mejor para tu seguridad?

______________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

________________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

_______________________________________________________

SÁBADO 22 Septiembre 
HACEDOR de CAMINOS 
Isaías 42:9


